



Cerca de 50 personas mayores del municipio viajarán entre el 24 y el 28 de abril hasta la ciudad malagueña de Marbella a través del programa 'Conoce tu tierra', solicitado por el Ayuntamiento de Adra para la estancia en las residencias de Tiempo Libre de la Junta de Andalucía.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés y la concejala de Participación Ciudadana, Elisa Fernández, han recibido a las personas que han cumplido los requisitos establecidos en la convocatoria del programa y son, por tanto, beneficiarios del mismo. El primer edil ha trasladado su enhorabuena por haber entrado a formar parte del grupo de personas beneficiadas y ha deseado un "buen viaje" en el que "disfrutar de las numerosas actividades, excursiones y visitas previstas".

Entre las actividades previstas durante los cinco días de duración del viaje se encuentran visitas a las localidades de Málaga, Benahavís, Casares, Mijas o Ronda, donde los beneficiarios realizarán recorridos turísticos y culturales.

El programa 'Conoce tu tierra' está especialmente destinado a perceptores de pensiones no contributivas y de la Seguridad Social, jubiladas, mayores de 65 años y con discapacidad reconocida legalmente; personas integrantes de comunidades andaluzas existentes fuera del territorio andaluz; mujeres víctimas de violencia de género y personas integrantes de clubes y entidades deportivas andaluzes para las residencias de montaña.